





Der 102 Stimmen zählende Chor der Klassen 5 bis 10 der Friedrich-Magnus-Gesamtschule Laubach (großes Foto) unter der Leitung von Elke Reith, Christoph Heinzel und Elisa Diehl sang unter anderem "Sweet Dreams" und "Je veux". Die Gesamtschule Gießen-Ost war mit dem Jazz Orchestra (oben rechts) unter der Leitung von Julian Teufel und der Chorklasse 5c unter der Leitung von Sarah Petzold gleich zweifach vertreten. Das Orchester "Kunterbunt" der Grundschule Langsdorf unter der Leitung von Christa Wallenfels-Diehl hatte gleich drei Volksweisen einstudiert.



Vom Profilchor der fünften Jahrgangsstufe der Theo-Koch-Schule Grünberg unter der Leitung von Gabriele Hierdeis waren "Bei Herrn Hempel", "Hexeneinmaleins" und "Always Friends" zu hören.



Der Kinderchor der Korczak-Schule Gießen unter der Leitung von Geesche Fromme eröffnete die Begegnungsver anstaltung unter anderem mit "Wenn die Feuerluft mit dem Erdwasser tanzt" und "Jetzt ist Winter" Foto: William

2021 wieder zwei Begegnungen

18 Formationen präsentieren sich bei "Schulen musizieren in Hessen"

KREIS GIESSEN (ee). Neun Schulen aus Stadt und Landkreis Gießen beteiligten sich am Freitag im Kulturzentrum in Großen-Buseck an der Regionalbegegnung "Schulen in Hessen musizieren". Waren es in der Vergangenheit aufgrund der großen Teilnehmerzahl im heimischen Raum stets zwei Veranstaltungen, so gab es in diesem Jahr nur die eine in Großen-Buseck.

Wie die erstmals für die Organisation verantwortliche Lisa Müller (Georg-Büchner-Schule Gießen) dazu mitteilte, ist dieser Schritt die Konsequenz aufgrund rückläufiger Anmeldungen in den vergangenen Jahren. "Genau in diesem Jahr stiegen aber erfreulicherweise die Anmeldungen wieder, sodass wir uns für 2021 um einen weiteren Begegnungsort in der Region bemühen werden", versicherte Müller. Im Kulturzentrum gaben sich 17

Schulen mit 18 Formationen und 750 Schülern ein musikalisches Stelldich-"Schulen musizieren" ist kein Wettbewerb, wir sind eine Begegnungs-

veranstaltung", machte Thomas Spahn vom ausrichtenden Landesverband des Bundesverbandes Musikunterricht in seiner Begrüßung deutlich. Dessen Ziel ist die Förderung der musikalischen Bildung. Sein besonderer Dank galt Bürgermeister Dirk Haas, der nicht nur die Schirmherrschaft übernommen, sondern auch die Halle kostenlos zur Verfügung gestellt hatte. Unterstützt wurde die Veranstaltung vom Hessi-schen Kultusministerium. Durch den viereinhalbstündigen Auftrittsreigen führte Jörg Abel.

Großes Spektrum

Zu Gehör brachten die unterschiedlichen Formationen, die vom Chor und Profilchor über Ensemble bis hin zum Orchester reichten, nicht nur klassi-sche Stücke sondern auch Volksweisen sowie Film- und Musicalhits bis hin zu Evergreens und Popsongs. Alle Teilnehmer wurden mit Urkunden belohnt.



Die Gesamtschule Busecker Tal wirkte mit dem Bläseren semble 7b/8b unter der Leitung von Ella Pitkowski und Burk-hard Mayer (Foto) und der Bläserband 9/10 unter der Leitung von Daniel Hänsgen und Burkhard Mayer bei der Veranstal-





Das Streichorchester der Adolf-Reichwein-Schule (Leitung Margarete Mrokon und Der Chor der Grundschule Gießen-West und der Weißen Schule Wieseck unter der Leitung von Monika Hotte und Björn Hart-Kattrin Becker) spielte "Abdelazer Suite II, Rondeau" und "Humoreske". Foto: Wilher mann brachte "Die Menschen sind alle verschieden", "Ein Stück für Dich" und "An guten Tagen" zu Gehör